

未来へ

No one left behind



湯前中通信
R4.5.31
文責 新川

盛夏に向けて!

湯前中ホームページ



上の写真は、2学年の技術科「栽培」の様子です。校内の「みのり園」で、生徒たちが選んだ夏野菜の種や苗を植えました。5/30(月)は、芽を間引いたり、雑草を抜いたりする作業を行いました。盛夏に向けた収穫が楽しみです。この畑は、近所の椎葉さんにトラクターで耕していただきました。ありがとうございました。

爽やかな貢献

5/23(月)「児童・生徒の健全育成についての懇談会」が開催され、小中学校職員と地域の民生・児童委員さん方と情報交換を行いました。その際に、民生委員さんより、生徒の善行についての情報の提供がありましたので紹介します。

○ 雨の日の午後、帰宅していた男子生徒(1年 椎葉奈海都さん)が、手押し車で歩いていらっしやった高齢の女性を見つけて、自分の傘を差し掛けて、自宅まで送り届けていた。

○ 畑の木を伐採し、運んでいた男性の作業の様子を近くで見ていた男子生徒2人(3年 吉田隆晟さん・土屋柊斗さん)が、「手伝います」と言って、木を運ぶ作業を手伝ってくれた。

私は、生徒たちに「地域に貢献する」ことを求めています。コロナ禍で、そのような機会がないと憂いていました。しかし、生徒たちは、普段からこのように爽やかな貢献ができていることに、感動を覚えました。

〈登下校時〉



一方通行

送迎車は
体育館方向へ

生徒送迎は 一方通行で

通常は、自家用車での子の送迎は禁止していますが、特別な理由がある場合や、天候等により危険が予測される場合等は、自家用車での子送迎を認めます。自家用車での子送迎の際は、正門から入り、駐車場で子を乗降させた後、体育館東側出口への一方通行とします。(道路上での子の乗降は、大変危険ですのでお控えください。)